

Verband der Beamten der Bundeswehr e.V.



DIE Interessenvertretung der Beamtinnen und Beamten der Bundeswehr

02/2017

Bündelung der Dienstposten im gehobenen Dienst auf den Weg gebracht - Erfolg für den VBB!

Seit langem fordert der VBB, die Attraktivität des Dienstes für die Beamtinnen/Beamten auch durch strukturelle Änderungen zu verbessern. Ein wichtiger Baustein dabei: die Bündelung von Dienstposten im mittleren und gehobenen Dienst. Die Mobilität stößt dort an ihre Grenzen, wo durch die Schließung von Behörden/Dienststellen auch in weiterer Entfernung objektiv keine förderlichen Verwendungen möglich sind oder diese der Vereinbarkeit von Familie und Beruf entgegenstehen.

Der VBB begrüßt deshalb ausdrücklich die Entscheidung des BMVg, im gehobenen Dienst Bündelungen bis zur Besoldungsgruppe A 11 zu ermöglichen. Dies sollte nun auch schnellstmöglich umgesetzt werden.

Weiter sollte geprüft werden, ob nicht in bestimmten „Fachbereichen“ des gehobenen technischen/nichttechnischen Dienstes (Projektbearbeitung, Güteprüfstellen, Sozialberatern, etc.) eine Bündelung der Dienstposten bis A 12 möglich ist.



www.vbb-bund.de

